

440 Nakes Pangandaran Dipersiapkan Selama Arus Mudik Lebaran dan Libur Panjang

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 13, 2023 - 03:54



PANGANDARAN JAWA BARAT - Ratusan Tenaga kesehatan (Nakes) di persiapkan Dinas Kesehatan Kabupaten Pangandaran dalam rangka meningkatkan pelayanan kesehatan selama mudik lebaran dan libur panjang.

Hal tersebut disampaikan Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Pangandaran, Yadi Sukmayadi dalam acara Rapat Koordinasi Persiapan Menjelang Hari Raya

Idul Fitri 1444 H, di Aula Setda Cintakarya, Selasa (11/04/2023).

Rakor sendiri dipimpin langsung oleh Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinta didampingi Wakil Bupati Pangandaran H Ujang Endin Indrawan.

Menurut Yadi, 440 Nakes tersebut diantaranya, "Kami telah menyiapkan personil 51 dokter, 245 perawat, 31 supir ambulans, 34 Ahli Teknologi Laboratorium Medik (ATLM), dan 30 orang tim monitoring, dan yang lainnya, "ujarnya.

Lanjut Yadi Personil dari Dinas Kesehatan tersebut akan mulai berjaga dari tanggal 19 hingga 30 April 2023.

Selain itu Dinas Kesehatan Kabupaten Pangandaran juga telah menyiapkan fasilitas pelayanan kesehatan seperti satu Rumah Sakit, 15 puskesmas, posko kesehatan, dan layanan call center 119.

Dinkes Pangandaran juga telah menyiapkan 9 poskes protokol, 6 poskes non-protokol, 11 poskes tempat wisata, 2 poskes terpadu, 31 mobil ambulans, dan 6 buah ambulans motor.

Menurut Yadi, fokus penyiapan bidang kesehatan di Kabupaten Pangandaran yaitu kecelakaan lalu-lintas, layanan kesehatan bagi wisatawan, penguatan sistem layanan rujukan dan kegawatdaruratan, peningkatan promosi terkait prokes dalam pencegahan dan penularan COVID-19, dan penguatan surveilans kejadian luar biasa penyakit/ keracunan makanan dan minuman.

"Apabila ada kejadian kecelakaan yang menimpa masyarakat diluar pangandaran, saya mohon persyaratannya tidak dipersulit, seperti jaminan kesehatan dan administrasi lainnya, "pungkasnya.

Sementara, Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata meminta kepada seluruh jajaran Dinas Kesehatan dan Nakes untuk siap di garda terdepan dalam menghadapi masalah kesehatan para wisatawan.

Hadir dalam rapat tersebut, Ketua DPRD Kabupaten Pangandaran, Sekretaris Daerah Kabupaten Pangandaran, Kepala Pengadilan Agama Ciamis, Perwakilan TNI dan Polri, Seluruh Kepala SKPD dan seluruh Camat yang ada di Kabupaten Pangandaran.